

Ingrid Halter

Geboren in Wien, 1941, lebte ich, ausgestattet mit einem Dolmetscherdiplom, einige Jahre in Uebersee und dann mit meiner Familie 40 Jahre am Genfer See in der Schweiz. 2006 kehrten wir dann in mein Grosselternhaus in St. Peter in der Au, Oesterreich, zurück.

Schon immer künstlerisch tätig, besuchte ich eine zweijährige Kunstschule in Lausanne, um meinen Malstil zu verbessern und mit diversen Techniken vertraut zu werden. Die Motive suchte ich in der Natur: Tiere, Pflanzen, Vögel, Insekten, Steine. Inspiriert wurde ich durch das Betrachten der von mir geschliffenen und polierten Edelsteine unter dem Mikroskop. Die Farben der verschiedenen Mineralien, die Spannungsrisse, Einschlüsse und Kristallformen haben mich auf meine Art der Malerei gebracht, für die ich bereits mehrere internationale Auszeichnungen erhalten habe.

Ich male ausschliesslich mit wasserverdünnbaren Oelfarben auf Leinwand, benötige also keine Lösungsmittel.